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【実施報告書】 
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実施概要 

 

◆参加者／学校：二宮中生徒会役員（５名）、二宮西中生徒会役員（６名） 

        町：町長 

 

◆実施時期／１０月６日（水） １６：００～１７：３０（９０分） 

          

◆会場／二宮中学校・二宮西中学校・役場 

 

◆手法／ZOOMによるオンライン・トーク番組方式による意見発表会 

＊進行がディスカッションテーマの問いかけを行い、それに対する意

見をフリップボード（スケッチブック）に簡単に記入し、画面に映しな

がら発表する。 

＊進行が指名し、生徒に意見を発表してもらう。 

＊議論の前提となる町の状況やアンケート結果の概要等については、 

事前に資料を作成し、各学校に説明を行う。 

 

◆タイムスケジュール 

所要 

（分） 
内 容 

2 開会及び町長の紹介 

12 

自己紹介（1人 1分） 

 ① 自己紹介（学年・氏名） 

 ② 田舎・都会度メーター 

  ◆アンケートで、「都会でもなく、田舎でもないところが魅力」という回答が多く見ら 

れた中で、中学生が町をどう捉えているか。それを基に、どのようなところが魅力 

と感じているか。 

 ③ 「二宮町のここがステキ！」と思うことを一言で！ 

18 
ディスカッションテーマ①「町の魅力と課題」 

※ 発表（１人１分）・意見まとめ ５分・町長からのコメント 2分 

18 

ディスカッションテーマ②「町の将来イメージとまちづくりに向けた役割」 

◆どのような町になると良いか？ 

◆そのために私たちができること、やってみたいことは？ 

※ 発表（１人１分）・意見まとめ ５分・町長からのコメント 2分 

18 
ディスカッションテーマ③「大人になっても住み続けるために必要な施設や公共空間」 

※ 発表（１人１分）・意見まとめ ５分・町長からのコメント 2分 

15 

 

ディスカッションテーマ④「町長に聴いてみたいこと」 

※ 各質問に対し町長より回答 

5 町長からのメッセージ 

2 閉会 

 

〇〇〇〇 〇〇〇〇 

〇〇〇〇 ▲▲▲▲ 

二宮中／後藤 二宮中／大石 

二宮西中／岩田 二宮西中／荒木 
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1 二宮 大磯 
平塚 

小田原 
 横浜 ファーストフード店の多さ 

2 大磯 二宮 小田原 平塚 横浜 建物の数、駅の利用 

3  二宮 大磯 
平塚 

小田原 
横浜 人の多さ、商業施設の多さ 

4 二宮 大磯  
平塚 

小田原 
横浜 建物の高さ、自然（緑）の多さ 

5 二宮 大磯 小田原 平塚 横浜 
土地が広くなく、目立った娯楽施設がな

く、人口が少ない 

6 大磯 二宮 平塚 小田原 横浜 

二宮駅の発車メロディが「おぼろ月夜」に

なっていて、他の町とは違った特別感を

味わえるから 

7  
二宮 

大磯 
 

平塚 

小田原 
横浜 

二宮自体は田舎だが、すぐ都会に出ら

れるから 

8  二宮 大磯 
平塚 

小田原 
横浜 

人が集まるような観光名所が少ないとこ

ろ 

9  
二宮 

大磯 
平塚 小田原 横浜 

二宮は田舎ではあるけれど、交通の便

が良いから 

10  
二宮 

大磯 
小田原 平塚 横浜 

交通の便は良いが、駅前の人通りが少

ないから 

11 大磯 二宮 小田原 平塚 横浜 それぞれの町の印象 

二宮町のここがステキ！ Q1 

二宮町の田舎・都会度メーターは？ Q２ 

吾妻山から、海も富士山も 

眺められる 

静かでおだやか 

せせらぎ公園でホタルが見える 

ここがステキ！ 

自然が豊か 

夏に吹く風が涼しい 

景色がきれい 

平和 

山などの自然に囲まれていて 

吾妻山からの景色がきれい 治安が良くて安全 

程良い田舎で、電車に乗れば 

すぐに都会に出られる 交通量が多くも少なくもないため

走りやすい 

田舎 都会 

判断の理由など 
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町の魅力と課題 Q３ 

    課題は？ 

ショッピングセンターが少ない 坂が多くて急なこと 

整備された公園が少ない 

少子高齢化が進んでいる 

若者が少ない 

駅前商店街の活気がなく 

お店がやっていないように思える 

公共施設の老朽化 

よさこいパレードのような 

人々が集まる祭りの開催 

街灯が少なく、夜に空いている店

があまりないため、塾帰りが危ない 

ゴミの不法投棄が多い 

海などにゴミが多い 

活気があまりなく寂しい 

＊「自然」というのがみなさんに共通した町の魅力になっているのかなと改めて感じました。その部分は、これからも守っていけるよ

うに町全体で取組んでいきたいと思います。 

＊その一方で、商店街が寂しい、ショッピングセンターがない等という課題もあげられています。大きなショッピングセンター等は近

くのまちで楽しんでもらうしかないかもしれませんが、二宮町にも隠れたところに面白いお店ができているという状況も見られる

ので、新しい二宮の魅力として発見してもらえればと思います。公園についても、大きな公園は限られていますが、中里の東

大果樹園跡地は自然の中で遊べる広場として整備中ですので、ぜひ行ってみてください。 

＊ゴミの問題も、今コロナの影響でゴミゼロキャンペーンもできていない状況ですが、また復活させたいと思っています。他にも、

高齢化も進む中、新しい形のイベントについても考えていきたいと思います。 

空気が澄んでいる 

のどかで落ち着く自然が多い 

星が近くに見えるところ 

吾妻山などの 

美しい自然がたくさんある 

自然に溢れている 
    魅力は？ 

自然がたくさんある 

図書館がある 

自然に恵まれているところ 

昼夜問わず景色が良い 

自然が豊か 

町の人が優しい 

100 均やコンビニがあるので 

必要なものはすぐに買える 

町民運動会や継走大会などの 

イベントがあるので他地域の人と 

交流できる 

町が開けていて、アクセスが良い 

駅がある 

景色のいいところが多い 

子供会や町民運動会などで 

町内の交流が盛ん 

町長 
コメント 
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町の将来イメージとわたしたちの役割 Q４ 

実際に飲食してみる ゴミゼロなどのボランティア活動に 

参加する 

現実的にできるイベントで 

何をやりたいか調査 

二宮町での楽しみ方を 

工夫する 

イベントに積極的に参加する 

環境保全の取組に参加する 

海と山のゴミ拾い 

町の人にアンケートをとってみる 

お祭りの手伝いなど 

近所の人と関わる 

（話をするなど） 

 
 
 
 

このような町に
なってほしい！ 

今ある自然を守り、 

どんな世代も暮らしやすい町 

自然が豊かで、 

誰もが幸せに暮らせる町 

ボランティア活動に参加する 

住民が交流でき 

活気にあふれる楽しい町 

幅広い年代の方に好かれる町 

人口が一定に保たれる町 

二宮町の特産品が確立され、 

観光客が増え、居住者も増え、

経済が潤い、働く世代を増やす 

子どもの多いにぎやかな町 

親子が安全に 

楽しんで暮らせる町 

公園の整備、海岸でのゴミ拾いな

どボランティア活動への参加 

若者が増えて活気のある町 

誰でも楽しめる 

イベントがある町 

花火大会などのイベントを 

多くやってほしい 

＊これからは、若い人から高齢者まで、幅広い世代の人が暮らしやすい町づくりが必要だということがわかりました。 

＊その中で、地域の人と交流できるイベントをやりたい。特にこの２年間、多くの人がワッと集まって、大きな声を出して楽しむよ

うなイベントができなかったので、多くの人が待ち望んでいると思います。どのようなことができるか、みなさんのアイデアもまた出

して頂ければと思います。また、ボランティア活動に参加してみたいという意見もあり、たいへん心強く思います。 

＊今、オリーブを使った特産品の開発も行っています。できたら、みなさんに試食してもらうようなこともいいかなと思いました。 

＊今日のワークショップは、これから中学生のみなさんにも町の活性化に向けて色々参加してもらえる良いきっかけになると思い

ます。 

町長 
コメント 
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⼤⼈になっても住み続けるために必要な施設や公共空間 Q５ 

どの世代も気軽に行けるカフェ 

ラディアンのような場所 

このような場所が
あるといいな… 

勉強や仕事ができる 
フリースペース 

老人ホーム 

気軽に立ち寄れる本屋やカフェ 

勉強できる場所 
（自習スペース） 

服屋やカラオケなど 
気軽に行ける所 

駅前に道の駅のような 
場所があると良い 

TSUTAYA や Book off 
のような場所があると良い 

本屋や映画館のような 
今の二宮町にないお店が 

合わさった施設 

コンビニ、スーパーのような 
食べ物を売っているお店 

小さな子供と一緒に遊べる 
小さな広場 

静かで、落ち着いて 
自習ができるような場 

子供からお年寄りまで 
自由に使え、空調が整った施設 

誰でもモノづくり（DIY）が 
できる場所 

（施設ではないが） 
町全体で行う花火大会などの屋

台が出るお祭り 

勉強に集中できる場所や 
リモート会議等ができるよう 

Wi‐Fi の整った場所 

＊新しい施設というよりは、今ある施設の機能を見直せば実現できそうなアイデアもありそうだなと思いました。ラディアンの近くに

庁舎を建てようという計画があるのですが、あわせて、新しい機能を取り入れたラディアンの改修も必要だなと感じました。 

＊前に南口にあった本屋さんがなくなったこともあり、本屋さんのニーズも高いようです。他にも映画館や洋服屋さん、カラオケな

ど、民間の事業者さんが二宮に出店したいなと思ってもらえるような活気のある町にしていかなければならないと思います。 

町長 
コメント 
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最後に、町長に聴いてみたいこと Q６ 

どのような町を目指して 

活動していますか？ 

町長をやっている中で 

一番大変なことは何ですか？ 

町長になって良かったことは？ 

町長になろうと思ったきっかけは 

何ですか？ 

町長になって行った一番大きなイベントは

どのようなものですか？ 

元気の秘訣は何ですか？ 

町長にとって 

二宮町はどんな場所ですか？ 

町長が思う二宮町の良い所は？ 

高齢者や障がい者への支援として 

どのようなことをしていますか？ 

町を活性化させるために移住者を 

増やす取り組みは行っていますか？ 

ジェンダーギャップ指数が日本は 120 位

くらいですが、それを脱却するために町で 

やろうとしていることは何ですか？ 

Ｑ 町のコンパクトさは魅力だと思っています。この小さな中にギュッと詰ま
った宝箱みたいな町だなと感じています。 

この町が好きで住んでおり、この町の良さを活かせるような取組みを
町のみなさんと一緒に考えられるというのが魅力です。 

町長になる前には議員をやっていました。そういう中で、この町をもっと
暮らしやすくしたいという思いがきっかけです。 

まず計画をつくり、それに沿って実行していますが、計画になかった自
然災害等に対応しなければならないこともあり、その時々に応じて判
断しなければならないのは大変です。 

わたし自身もこの二宮を選んで住んでおり、町の魅力を後世に残し、
誰もが、楽しく、自分らしく暮らせる町でありたいと思います。 

他の町で生まれ育ったわたしにとって、海があり、山がありのロケーショ
ンと、ここに住んでいる人たちは大きな魅力です。 

国・県・町での役割分担はあると思いますが、さまざまなニーズに対
し、不足しているサービスについては、町だけでなく、民間にも働きかけ
ながら充実していかなくてはならないと思っています。 

商工会や観光協会の人と一緒に冬の花火大会を復活できたのはす
ごく印象に残っています。コロナが落ち着いたらまたやりたいですよね。 

昔からスポーツが好きで、色々なことをやってきたので、今でも体を動
かすことは好きです。あと、ストレスをためないことかな。 

東京などに出向いて、町の魅力を多くの人に知ってもらう取組みをや
ってきました。今はオンラインで相談会を行っています。 

町としてというと難しいところはありますが、色々な場面を通して、地
域の活動団体の方々と一緒に啓発を行っています。二宮町は、この
ように地域の人の力を借りながら取り組めるのが強みかと思います。 

＊今日は放課後の貴重な時間をありがとうございました。このように生の声を聴かせてもらう機会、とても良かったと思います。 

＊頂いたご意見で、すぐにでも実現できそうかなと思うものもいくつかありました。これからも、町に興味や関心を持って、色々聞

かせてもらえればと思います。 

町長 
コメント 


